



Los universitarios se suman hoy a los cursos de esquí de La Covatilla

Un autobús con estudiantes de la Universidad de Salamanca se sumará hoy a los cursos de esquí de la estación de esquí Sierra de Béjar-La Covatilla dentro del acuerdo alcanzado entre el Ayuntamiento de Béjar, la Diputación provincial de Salamanca y la Universidad. Así lo anunció ayer el Consistorio, que no dio datos concretos del número de alumnos que participarán en las actividades ni los días de duración de la actividad. Eso sí, como ha recordado el Consistorio, las actividades permitirán incrementar el número de visitantes entre semana al sumarse a los programas escolares en los que participan niños de Salamanca provincia y capital y a los que se sumarán los de otras provincias. | TEL